

3000 Euro für die Münchshöfener Kultur

Landau. (red) Seit vier Jahren planen die Verantwortlichen des Vereins Münchshöfener Kultur an der Realisierung des Münchshöfener Kulturstadls. Der soll dem bestehenden Kulturangebot in Münchshöfen zusätzlichen Raum geben und gleichzeitig Möglichkeiten für neue Veranstaltungsformate schaffen. In Verbindung mit dem alten Dorfwirtshaus, der alten Holzkegelbahn und dem Biergarten soll eine Begegnungsstätte für Jung und Alt entstehen. Darüber hinaus soll der Kulturstadl das Raumangebot des Museums ergänzen. Möglich wird dieses Großprojekt durch die Förderung aus Mitteln der Dorferneuerung. Dennoch muss der Verein einen erheblichen Eigenanteil aufbringen. Durch Einzelspenden aus der Bürgerschaft, von Partnern und örtlichen Unternehmern werden die finanziellen Voraussetzungen geschaffen, dass der Verein die Umsetzung stemmen kann. „Eine besondere Freude ist es, zu erleben, mit welcher Begeisterung die Menschen hinter unserem Vorhaben stehen und dabei mithelfen ein Großprojekt in die Realität umzusetzen“, so der Vorsitzende Christian Schambeck. „Ganz besonders freuen wir uns über die Unterstützung der VR-Bank Landau-Mengkofen. Mit der Spende von 3000 Euro wird ein wichtiger Beitrag zur Realisierung geleistet.“ Carsten Clemens, Vor-



standsvorsitzender der VR-Bank Landau-Mengkofen wünscht dem Verein gutes Gelingen. – Bild: Carsten Clemens (v.l.), V Waltraud Franz

und Christian Schambeck vom Münchshöfener Kulturverein und Firmenkundenberater Stefan Reitberger. Foto: Silvia Lerchenberger